

**REFORMA.COM**

## Ve Fitch riesgo en Venezuela con Chávez

La agencia consideró que el Mandatario tiene que modificar su política cambiaria

Reuters

**Venezuela, (08 octubre 2012).**- La agencia de riesgo crediticio Fitch dijo que tras la reelección de Hugo Chávez como Presidente de Venezuela se mantiene la incertidumbre sobre su capacidad para controlar el déficit fiscal.

"El Gobierno reelecto enfrenta el desafío de ajustar su política cambiaria y sigue latente una considerable incertidumbre sobre su habilidad para mantener a raya el déficit fiscal mientras sostiene el crecimiento económico y combate la inflación", señaló en un comunicado.

También advirtió que sin ajustes en el manejo de la política económica, el nivel de endeudamiento del Gobierno se incrementaría.